



REFORMA JUDICIAL GENERA NERVIOSISMO EN TIPO DE CAMBIO

LOS PARTICIPANTES del mercado de cambios se encuentran nerviosos por factores tanto internos como externos, que podrían seguir depreciando al peso mexicano en las próximas semanas, con amplias posibilidades de presentar cotizaciones cercanas a los 19 pesos por dólar.

El tipo de cambio peso-dólar está reaccionando con movimientos volátiles por la mayor aversión al riesgo en el mercado mexicano, tras la perspectiva de la posible aprobación de la Reforma del Poder Judicial enviada por el presidente López Obrador en meses

anteriores a la Cámara de Diputados.

La reforma del Poder Judicial genera un alto grado de inquietud entre los inversionistas extranjeros, pues dicha reforma podría afectar la certeza jurídica de la inversión productiva en México, limitando el crecimiento económico del Producto Interno Bruto en los próximos años.

En la semana pasada se dio a conocer que el dictamen de reforma podría comenzar a elaborarse el 9 de agosto y ser presentado el día 15 del mismo mes, por lo que existe un alto grado de probabilidad de que el partido político



La paridad peso-dólar está reaccionando con movimientos volátiles. AFP

Morena y partidos de coalición busquen la aprobación de la reforma en septiembre, tras la entrada de la nueva legislatura.

La inflación resultó poco favorable, pues nuevamente mostró un repunte, alcanzando un nivel de 5.61%.

Gerardo Flores